



Boletín Informativo

Popayán, 04 de 2015

LA CORPORACIÓN UNIVERSITARIA AUTÓNOMA DEL CAUCA DIO LA BIENVENIDA A LOS ESTUDIANTES DEL SEGUNDO SEMESTRE ACADÉMICO.



Directivos de la Corporación Universitaria Autónoma del Cauca presidieron el encuentro de bienvenida para los estudiantes del segundo semestre académico; actividad que se realizó como un espacio para compartir y estrechar lazos entre los estudiantes, directivos y docentes de la institución.

El evento organizado por la dirección de Bienestar Universitario en cabeza de la Psicóloga Diana María Mosquera dio inicio el 29 de julio a las 8 de mañana con la presentación del señor Fundador de la institución Bruno Mantilla Pinto quien invitó a los estudiantes a construir una sociedad con excelencia, profesionalismo y sensibilidad, acompañado por la Sra. Rectora Martha Elena Segura Sandoval encargada de abrir la jornada con las palabras de bienvenida y la presentación del equipo de trabajo conformado por decanos y docentes.



El auditorio “la Quimera” fue el lugar escogido para recibir a los más de 300 estudiantes que nos acompañarán desde este momento en la familia Uniautónoma. Durante tres días los nuevos estudiantes recibieron charlas educativas de emprendimiento y creatividad, así como introducción a las diferentes carreras por parte de los decanos y docentes.

Con yincanas y juegos de roles finalizaron el proceso de inducción compartieron un rato de esparcimiento en el “Aljibe” centro recreativo de la institución.

La oficina de Bienestar Universitario, área de permanencia, logró convocar a su vez, a padres de familia y estudiantes brindando acompañamiento en este camino que inician, con el fin de que conocieran todas las posibilidades y opciones académicas, culturales y deportivas que ofrece la institución y se conviertan en un complemento integral en la formación de sus hijos.